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星报讯 继冯仁亮、韩鹏之后，国足

又折损了一员大将。据足协表态，冯潇

霆将铁定无缘亚洲杯。因为在联赛中受

伤后，冯潇霆的身体状况一直没有恢复

到最佳，再加上近期他缺乏系统训练，就

是去了国家队，也很难打上比赛。

编者按编者按 上千人受协查上千人受协查，，几百人涉案几百人涉案，，南勇南勇、、谢亚龙等高官锒铛入狱谢亚龙等高官锒铛入狱，，经历了一年多的经历了一年多的

““反赌扫黑反赌扫黑””风暴风暴，，却还是让人有些看不明白却还是让人有些看不明白，，一滩浑水的中国足坛一滩浑水的中国足坛，，现役球员真能没事现役球员真能没事？？

果然果然，，据知情人士透露据知情人士透露：：目前已有三家俱乐部向专案组检举本俱乐部队员目前已有三家俱乐部向专案组检举本俱乐部队员，，这些球员涉嫌这些球员涉嫌

在刚刚结束的联赛中打了假球在刚刚结束的联赛中打了假球。。这样的反赌扫黑才更真实这样的反赌扫黑才更真实，，但也不禁让球迷们惊心但也不禁让球迷们惊心：：中中

国球员国球员，，在这样的时刻还能顶风作案在这样的时刻还能顶风作案，，什么时候才能挺起胸膛做个纯爷们呢什么时候才能挺起胸膛做个纯爷们呢？？张华玮张华玮//文文

此次足坛打假扫黑的覆盖面很广，中

国足协高官、地方体育局与足协、教练、球

员、裁判、经纪人乃至相关媒体，打击度堪

称空前绝后。不过，中国足球

身染沉疴，治疗这一痼疾远

不是抓捕几个腐败足协官员

即能药到病除的，仅此而

言，扫黑大剧最终定格的，

不是外界猜想纷纷的“大

鱼落网”，而是如何正视

已不适合市场发展的僵

化体制，如何对弥漫足坛的陈腐歪风做原

则纠偏。

据知情人士透露：“几个月前，专案组

上下已经对现在中国足坛扫黑的情况进行

了分析，得出的结论就是扫黑进行到现在

这个地步已经足以打击那些犯罪分子，通

过这次扫黑，足坛过去的坛坛罐罐已被砸

烂打碎，千疮百孔的中国足球如今亟待重

建，而不是再抓一些替罪羊，再制造一些被

媒体爆炒的公众新闻。可以说，扫黑到了

现在，不会再涉及其他人了。”

虽然专案组和总局已经对目前的扫黑虽然专案组和总局已经对目前的扫黑

做了定性做了定性，，但表面上看似风平浪静却暗流但表面上看似风平浪静却暗流

汹涌汹涌。。据了解据了解，，目前已有三家俱乐部向专目前已有三家俱乐部向专

案组检举自己俱乐部的球员案组检举自己俱乐部的球员。。

一位知情人表示一位知情人表示，“，“有三家俱乐部已于有三家俱乐部已于

近日向专案组检举近日向专案组检举，，说自己俱乐部的球员说自己俱乐部的球员

在刚刚过去的那个赛季涉嫌打假球在刚刚过去的那个赛季涉嫌打假球，，并造并造

成俱乐部的成绩不佳成俱乐部的成绩不佳，，并恳请专案组查并恳请专案组查

证证。。来检举的三家俱乐部来检举的三家俱乐部，，两家是北方俱两家是北方俱

乐部乐部，，一家是南方俱乐部一家是南方俱乐部，，而他们检举的球而他们检举的球

员在俱乐部中都是主力员在俱乐部中都是主力，，最起码在联赛最最起码在联赛最

后几轮都是主力后几轮都是主力，，在这其中还有入选过国在这其中还有入选过国

字号球队的球员字号球队的球员。”。”

球员是假球和赌球的具体执行者球员是假球和赌球的具体执行者，，打打

假扫黑风暴没涉及现役球员是个意外假扫黑风暴没涉及现役球员是个意外。。知知

情者表示情者表示，，专案组没动现役球员专案组没动现役球员，，就是要等就是要等

一个合适时机一个合适时机。。不过在有俱乐部来检举的不过在有俱乐部来检举的

情况下情况下，，专案组很可能会重新行动专案组很可能会重新行动，，如果接如果接

下来有少部分早就被严重怀疑过的球员突下来有少部分早就被严重怀疑过的球员突

然失踪然失踪，，不要大惊小怪不要大惊小怪。。

小罗离开米兰倒计时

申花承认冯仁亮改年龄
星报讯 12月21日，足协确认已介

入调查当红国脚、申花小将冯仁亮涉嫌

更改年龄一事。据申花官员透露，早在

火车头体协时，冯仁亮的年龄就已从

1988年改成1989年，并参加了全运会。

申花董事许文星说：“改年龄的事确实

有，但这不是冯仁亮的错，也不是申花的

问题。”冯仁亮本人则说：“我不知道这是

怎么回事。”

冯潇霆铁定无缘亚洲杯

反赌扫黑是为了足坛重建

三中超球队主动检举现役球员三中超球队主动检举现役球员

大赛决出牌王
日前，由北京市体育记者协会、北京市

社会体育管理中心、湖南省社会体育指导中

心、辽宁省非奥运项目管理中心、黑龙江省

社会体育指导中心、江苏省社会体育管理中

心、安徽省社会体育指导中心、福建省社会

体育指导中心、山东省体育总会、湖北省社

会体育指导中心、广东省社会体育中心、重

庆市社会体育指导中心、四川省社会体育指

导中心、北京联众电脑技术有限责任公司、

上海姚记扑克股份有限公司主办、北京睿智

翔云广告有限公司承办的，“健康娱乐、构建

和谐——2010姚记扑克大赛拖拉机总决赛”

在长沙鑫都大酒店举行。来自十二赛区和

联众世界网络专区选拔出的优胜选手相聚

长沙，大家欢聚一堂，以牌会友、切磋牌技、

增进友谊，经过一天六轮既紧张又激烈的比

赛，江苏赛区董广春、尤建民获得第四名，湖

南赛区赵长利、贺懿获得第三名，安徽赛区

程学武、韦鲲获得第二名，江苏赛区廖野、赵

福龙获得第一名，同时江苏赛区、广东赛区、

湖南赛区、安徽赛区代表队分别获得了团体

总分前四名。大赛期间中国牌王郑太顺展

示了精湛的牌技。

2010姚记扑克大赛设北京、辽宁、黑龙

江、江苏、安徽、福建、山东、湖北、湖南、广

东、重庆、四川十二赛区和联众世界网络专

区，各赛区上百个市、区、县举办比赛，历时

十个月，参赛人数达数万人，上百家新闻媒

体对赛事进行了广泛的报道，得到社会各界

积极响应。为增加社会参与面和更具地方

特点，各赛区根据百姓喜爱的玩法，结合当

地扑克牌文化，设置了多个比赛项目，其中，

升级（扑克拖拉机）为必设项目。大赛分两

个阶段进行，第一阶段为各赛区预赛和选拔

赛决赛，第二阶段是各赛区选拔出的优胜选

手参加年底举办的年度总决赛，总决赛指定

项目为升级（扑克拖拉机）比赛，比赛采用记

时与记局相结合的赛制，项目为扑克拖拉机

两副牌双人赛。

姚记扑克大赛倡导健康娱乐的休闲方

式，益智健脑，营造轻松愉快的生活气息。

赛事走进街道、社区、企业、机关、校园、军

营，可谓是“谈笑有牌友，相聚可怡情”，参赛

选手身心放松，在牌桌上“无秽语之乱耳，无

恶战之劳形”，素不相识的人们通过扑克结

缘，融洽了邻里关系，加强了社区居民的联

系和交流。

本项赛事已连续举办五届，得到了上海

姚记扑克股份有限公司全程赞助。该公司

年生产能力8亿副，国内市场占有率16%，在

姚文琛董事长的带领下，经过十几年姚记人

的艰苦奋斗，走在了世界扑克行业的前列，

被誉为世界牌王，是中国民族品牌的骄傲，

姚记公司取得辉煌成就的同时，心系社会，

回报社会，多年来支持和赞助文化、教育、体

育等多项公益事业，为构建和谐社区、和谐

社会做出了突出贡献，得到社会各界的高度

赞誉，全体姚记人感谢社会各界的关心和鼎

力支持。

赛事还得到了中韩合资暖倍儿服饰有

限公司、陕西咸阳505集团公司、广州王老吉

药业股份有限公司、华润怡宝食品饮料(深

圳)有限公司、北京丽华快餐有限公司、湖南

曙光山城酒业有限公司、湖南承锋百货商

行、广东大印象保健品有限公司的大力支

持。

国际象棋皇后谢军女士担任大赛总裁

判长。姚记公司和中国民间反赌第一人、打

破三项吉尼斯世界纪录保持者、中国牌王、

本项赛事总顾问郑太顺先生联合开通健康

娱乐热线：0591-83875888，网站：www.pw-

zts.com。

星报讯 贝卢斯科尼的态度变了，

罗纳尔迪尼奥的未来玄了。“看上去小罗

是要走了……”意大利总理如是说。如

果说过去还只是媒体在猜测小罗要跟米

兰分手，如今连AC米兰的头号人物、过

去一直力挺小罗的贝卢斯科尼都承认小

罗即将离去，显然小罗在米兰的日子到

头了。从目前来看，小罗的新东家很可

能是格雷米奥和帕尔梅拉斯当中一家，

但弗拉门戈也有意加入争夺，这三支都

是巴西的豪门球队。


